

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Sebuah perusahaan atau instansi yang ingin bertahan atau bersaing dalam dunia persaingan global, seharusnya mempertimbangkan penggunaan web sebagai salah satu media promosi dan informasi untuk membantu dalam mewujudkan tujuan perusahaan atau instansi tersebut. Hal ini tidak dapat dipungkiri lagi, karena web seiring dengan perkembangan teknologi memberikan fasilitas yang semakin banyak yang tentunya sangat menguntungkan, seperti :

1. Dengan memanfaatkan komputer untuk membuat aplikasi web ini para siswa baru ataupun masyarakat yang ingin mendapatkan informasi mengenai TK. FEDAROS ini bisa dilihat secara online tanpa harus datang langsung ke sekolah. Informasi sekolah akan lebih mudah dan cepat diakses di mana saja dan kapan saja tanpa batasan waktu dan tempat.
2. dalam website TK.Fedaros ini terdapat sebuah menu perkembangan siswa dimana fungsinya seperti forum sehingga dapat digunakan untuk bertukar informasi antara orangtua siswa dengan guru.

Dengan berbagai keuntungan tersebut, skripsi ini mencoba untuk membuat situs web akademik yang selama ini menyediakan sebuah informasi. Cara ini cukup menguntungkan, walaupun pemakaian situs web sekarang masih dianggap langkah digunakan oleh banyak sekolah setara TK (khususnya di Timor Leste),

tetapi hal ini sudah dibuktikan oleh berbagai sekolah didunia, dan hasilnya tidak mengecewakan bahkan jauh dari perkiraan sebelumnya sehingga patut dijadikan sebagai contoh. Tetapi, tentu saja keberhasilan ini juga tergantung dari desain, fasilitas, kemudahan akses, dan cara penyampaian informasi yang menarik perhatian pengunjung situs.

5.2 Saran

Sebagai penutup dari skripsi ini, penulis berharap semoga karya kecil ini bermanfaat baik bagi penulis untuk batu loncatan agar lebih maju dan bagi TK.FEDAROS dapat sebagai bahan pertimbangan untuk meningkatkan citra dan pelayanannya dalam hal penyampaian informasi.

Penulis berusaha menerapkan apa yang didapat dibangku kuliah selama ini kedalam bentuk sebuah karya “ Pembuatan Situs TK.FEDAROS”. Adapun saran untuk penyempurnaan dalam kelancaran website ini adalah sebagai berikut :

1. Keberadaan website disebuah badan atau instansi sangat penting karena penyampaian informasi dalam badan atau instansi tersebut pembuatan website TK.FEDAROS, akan meningkatkan promosi sekolah tersebut dan informasi yang ditampilkan didalam situs selalu *up to date*. Dan situs dapat dilihat kapan pun tidak terikat oleh waktu, oleh sebab itu penulis menyarankan pengguna situs web (website) sebagai media penyampaian informasi.
2. Agar situs mudah dikenal, sebaiknya situs didaftarkan pada hosting komersial yang menyediakan fasilitas-fasilitas tambahan, pada situs.

Dengan demikian situs dapat menentukan sendiri nama domain yang menggambarkan isi situs dan mudah di ingat.

3. Dalam membangun suatu situs web keamanan data merupakan aspek yang paling penting. Oleh karena itu hal ini harus menjadi perhatian utama dalam membangun sebuah situs website yaitu keefektifan dan keefisienannya.

